



COMMUNIQUÉ DE PRESSE AMÉNAGEMENT ROUTE DE TRESPoux – LACAPELLE TROISIÈME PHASE DE TRAVAUX

La première phase de travaux de sécurisation de la traversée de Lacapelle, le long de la route de Trespoux, a été réalisée fin d'année 2021 et la seconde au cours du premier trimestre 2022.

Une troisième phase de travaux vient de débuter et s'achèvera d'ici à la fin de l'année, sous réserve des contraintes techniques et météorologiques liées au bon déroulement des travaux.

Ce chantier consiste en une section complémentaire de sécurisation des cheminements piétons le long de la route de Trespoux dans sa traversée de Lacapelle. Elle concerne la section comprise entre le giratoire de Roquebillière et le chemin Lacapelle situé au pied de la salle des fêtes.

L'opération représente 51 000 € TTC d'investissement et s'inscrit dans le projet de sécurisation de l'ensemble de la RD dans sa traversée de Lacapelle, de son intersection avec le chemin de Peyrolis à celle avec les routes de Flottes et de Merle.

D'autres sections permettront progressivement de concrétiser la sécurisation de tout cet itinéraire.

Cette opération traduit la volonté municipale de sécuriser les cheminements piétons dans les quartiers et l'engagement pris en la matière pour ce qui est de la traversée du quartier de Lacapelle.

Contact Presse

Direction de la Communication Ville / Grand Cahors 05 65 20 87 20